

Telegramme le 18.11.2022

# Le Festival des solidarités est lancé

Pour la sixième fois, le Festival des solidarités, dispositif national, a lieu sur le territoire de la côte des Légendes. Il a débuté mardi, après deux années blanches. Il s'achèvera le 3 décembre.

● Depuis le commencement, le centre socioculturel intercommunal coordonne le Festival des solidarités, qui a lieu pour la sixième année sur le territoire de la côte des Légendes. L'ensemble des associations à dimension humanitaire ou solidaire du territoire y participe.

## Les paysans congolais pour démarrer

Mardi 15 novembre 2022, c'est Peuples solidaires qui a ouvert le festival, avec la projection d'un film documentaire, Amuka, l'éveil des paysans congolais, au cinéma Even à Lesneven. Un film qui pose la question de l'avenir de l'agriculture familiale en République démocratique du Congo, dans un pays où un Congolais sur deux souffre de faim alors que le pays est capable de nourrir trois milliards de personnes. Une centaine de personnes, dont des jeunes de l'Iréo et la MFR (Maison familiale rurale) de Ploudaniel, a assisté à la projection. Après le film, Félix Dزامah, ingénieur agronome togolais, partenaire du Comité français pour la solidarité internationale (CFSI), a échangé avec



La projection du film « Amuka, l'éveil des paysans congolais » a ouvert le Festival des solidarités, mardi, au cinéma Even. À l'issue de la diffusion, l'intervenant togolais Félix Dزامah, ingénieur agronome, a échangé avec le public.

le public sur différents thèmes, comme le développement de l'autonomie alimentaire, le développement de l'agroécologie, ou encore l'agriculture familiale, les relations nord-sud et le rôle des femmes.

## Promouvoir les actions des associations

« L'idée est de promouvoir l'action des associations nationales ou locales et des collectifs », explique Ludovic Mingant, le directeur du CFSI. Pendant plus de quinze jours, chacune d'entre elles sera présente et proposera des événements. « À chaque fois qu'il y a une nouvelle association, elle présente ses actions. Cette année, c'est au tour d'Évit bugale ar bed (EBB) qui revient de mission au Togo avec les jeunes d'Altersud. Les deux groupes présenteront leur séjour le 2 décembre »,

poursuit-il.

## Plusieurs dates à retenir

Solidarités côte des légendes proposera, le 23 novembre, le film des frères Dardenne, *Tori et Lokita*, primé à Cannes en 2022. Le 1er décembre, l'AGDE ouvrira les portes de son chantier d'insertion, zone de Callac à Plabennec, de 13 h 30 à 16 h. Le samedi 3 décembre, grande journée des solidarités à l'Atelier. L'ensemble des associations seront présentes. Certaines vendront de l'artisanat local. Un grand repas, préparé par l'AGDE, est proposé (sur réservation) et le Secours catholique ouvrira ses portes pour le Coffre à jouet. À 19 h, concert du groupe Settou Askann.

## Pratique

Réservation au repas (10 €) au CFSI, tél. 02 98 83 04 91.